

TARDES DE CINE ESCUCHANDO Y CONVERSANDO EN ESPAÑOL

Salvador (BA) marzo de 2016

Durante cinco tardes del mes de marzo, alumnos de Letras Español de la Universidad Federal de Bahía, y otras personas interesadas en la lengua y cultura hispánicas asistieron a las sesiones de cine que se organizaron en el Centro de Recursos Didácticos de Español de Salvador.

En cada sesión se presentó una película actual, se realizó el visionado de la misma, y se discutieron cuestiones léxicas, gramaticales y socioculturales relacionadas con ella.

El ciclo dio a los participantes la oportunidad de conocer mejor el cine en español como componente cultural fundamental en la enseñanza de E/LE, y también les ayudó a actualizar y perfeccionar su competencia lingüística, practicando las destrezas de comprensión y expresión oral.

Todos los asistentes disfrutaron con la variedad de géneros presentados y con los distintos acentos que tuvieron la oportunidad de escuchar.

